

BROADCAST

Bangkitkan Rasa Cinta Tanah Air, Pemerintah Kabupaten Magelang Bagikan Bendera Merah Putih

Agung widodo - MAGELANG.BROADCAST.CO.ID

Aug 16, 2024 - 13:21



(Foto Dokumen): Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Memberikan Secara Simbolon Bendera Merah Putih Kepada Perwakilan Masyarakat Dalam Rangka Menyambut dan Memperingati HUT RI Ke-79 di Lokasi Wisata Ketep Pass Kecamatan Sawangan

MAGELANG - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT)

Kemerdekaan RI ke-79, Pemerintah Kabupaten Magelang bersama Kodim 0705/Magelang membagikan Bendera Merah Putih kepada warga masyarakat di Taman Wisata Ketep Pass Jl. Blabak Boyolali Km.16 Ketep Kecamatan Sawangan Kabupaten Magelang, Jum'at (16/08).



Kegiatan pembagian bendera merah putih oleh Badan Kesbangpol Kabupaten Magelang tersebut tidak lain guna memperingati HUT RI ke-79 di Wilayah Kabupaten Magelang sebagai bentuk gerakan untuk menanamkan rasa cinta tanah air menjelang hari Kemerdekaan RI yang tinggal menghitung jam saja.

Pentingnya warga masyarakat mengenal peristiwa sejarah perjuangan bangsa Indonesia, sehingga hadirnya pemerintah daerah melalui Badan Kesbangpol untuk bersama instansi pemerintah terkait dalam melaksanakan gerakan pembagian 10 juta bendera merah putih, salah satunya pembagian kepada warga masyarakat di Kecamatan sawangan.



Kegiatan pembagian bendera merah putih berlangsung di Kawasan Ketep Pass Kecamatan Sawangan Kabupaten Magelang dihadiri oleh seluruh aparat pemerintah Kabupaten Magelang dan masyarakat Desa Wonolelo yang ada di sekitar lokasi wisata.

Dalam pelaksanaan kegiatan pembagian Bendera Merah Putih, secara simbolis dilakukan oleh Pj. Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., M.H, beserta Dandim

0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H.,M.Si kepada perwakilan penerima bendera merah putih.

Dalam kesempatan itu, Sepyo Achanto menyampaikan hari ini kita dapat mengikuti pembagian bendera merah putih, dalam keadaan lancar dan tertib.

Lanjut Pj. Bupati Magelang, apresiasi yang tinggi kepada ASN Pemerintah Kabupaten Magelang serta semua pihak yang telah membantu dalam pembagian bendera merah putih tingkat Kabupaten Magelang dapat berjalan dengan lancar," terang Sepyo Achanto.



Perlu diketahui kegiatan pembagian bendera merah putih pada tahun 2024 ini, merupakan wujud dalam membangkitkan rasa cinta tanah air dan semangat nasionalisme seluruh warga masyarakat. Gerakan pembagian 10 juta bendera merah putih dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia.

" Untuk wilayah Kabupaten Magelang sendiri sebanyak 200 bendera dibagikan kepada perwakilan masyarakat di sekitar lokasi wisata Ketep Pass," imbuhnya.

Dalam kesempatan yang sama, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto mengatakan, hari ini kita sama -sama mengikuti kegiatan pembagian bendera merah putih di lokasi wisata Ketep Pass. Kehadiran pemerintah kabupaten Magelang dan masyarakat di lokasi merupakan bentuk upaya membangun rasa persatuan kesatuan, serta jiwa nasionalisme dan cinta tanah air," ungkap Dandim.

Masih dikatakan Dandim, partisipasi masyarakat, pemerintah daerah dan seluruh komponen anak bangsa dalam memperingati hari kemerdekaan RI ke-79, sebagai upaya membangkitkan semangat kebersamaan dan jiwa nasionalisme.

" Memelihara persatuan dan kesatuan dalam merawat semangat kebangsaan melalui pembagian bendera merah putih sebagai salah satu pondasi yang kuat dalam menciptakan semangat nasionalisme dan cinta tanah air," pungkas Letkol Inf Jarot Susanto.

Sebagai informasi dalam pelaksanaan kegiatan pembagian bendera Merah Putih tersebut dihadiri jajaran Forkompinda Kabupaten Magelang, Kepala OPD Magelang, Forkopimcam Sawangan, tokoh masyarakat, agama, pemuda, pelajar, Babinsa Koramil 12/ Sawangan, Bhabinkamtibmas hingga para pedagang di

lokasi wisata Ketep Pass Kecamatan Sawangan.

Redaktur: Sertu Gunawan